

## Génération biatch - 1/1

### Article sur les filles de nos jours.

"Kikou à tous, je m'appelle Sonia, mais mon surnom depuis quelques temps c'est "la biatch du quartier" loul, j'kiffes bien ce surnom pas vous ? Hihih. J'ai 14 ans, mais tout le monde m'en donne 19-20, peut-être à cause de la tonne de maquillage que je mets depuis que j'ai 8 ans loul. Avant j'habitais à Marly-Gomont, dans la campagne, mais j'ai demandé à ma mère de déménager à Paris, j'prèferes, il y a plus de beaugosse loul. Ah oui j'vous ai pas dis, j'm'interesse vachement aux gars depuis l'âge de 4 ans, surtout aux beaux blacks et re-nois hummm loul. Sinon j'kiffes le s\*x, le shopping, les mini-jupes, enfin, pour moi c'est plutôt des mini-mini-jupe loul et surtout les strings !! J'en achète une dizaine par semaine, mais attention, je l'ai fais dépasser de mon pantaton, bah ui, sinon personne sait que j'en ai et ça sert à rien d'en mettre loul D'ailleurs je les prends 14 tailles au-dessus, comme ça je peux bien les faire dépasser de 3 mètres 50 hihih. J'adore aller en boîte aussi, j'kiffes faire la teuf, puis en plus c'est bourré de gars hihih, alors je prends celui qui me plaît le plus, et oui j'en profite vu que j'ai tous les gars à mes pieds hihih, on va faire un tour dans les toilettes, puis après j'le largue loul j'adore trop faire ça, tromper Damien, Rachid, Julien et Karim (mes 4 petits copains de la semaine) !! Faut dire aussi que je bois beaucoup, même si j'ai que 14 ans, quoi que je suis grande loul mais bon je suis habituée maintenant, après 5 ans d'alcoolisme... Puis les joints, j'les fument les uns après les autres, je roule, je fume, je roule, je fume hihih. En rentrant à la maison après être sortis en boîte, heureusement que je rentre à 6h du matin et que ma mère elle dort, sinon elle verrait mes yeux tout rouges loul J'ai oublié de dire que j'kiffes les chupa chups, ça m'rappelles les caves loul Puis j'aime pas les meufs qui s'la pètent, le bahut et quand ma boîte de maquillage est vide, parc'que après j'peux plus faire de photos hot avec ma webcam loul A part ça, je suis encore en 6ème, j'ai redoublé 3 fois et j'ai des avertissements toutes les heures, t'façons le bahut ça m'soule, je m'ennuie, alors pour rigoler un peu j'insulte les professeurs loul En plus je vais aussi en cours le mercredi, le samedi et le dimanche, car le mercredi c'est pas suffisant pour toutes mes heures de colles, il faudrait qu'un jour dure 653h au lieu de 24h loul Je fais pas de sport, sauf en chambre loul puis heureusement qu'il y a le lit de ma mère, car le miens est trop petit pour 4 loul. Côté musique j'kiffes le bon son genre M-Pokora ou Willy Denez, en plus ils sont trop beaugosses loul, bon désolé mais je dois te laisser, je vais aller fumer ma clope loul, au faite, t'aurais pas du feu ? "

Texte écrit par moi même, cliché d'une petite fille de 14 ans, exagéré, certes, mais hélas tellement vrai. Il y a de plus en plus de Sonia...